

## Acteurs Publics, 7 octobre 2021

### Dialogue de sourds entre le Sénat et le gouvernement sur la haute fonction publique

réforme de l'Etat

Comme en commission, les sénateurs ont rejeté leur propre proposition de loi relative à la ratification de l'ordonnance du 2 juin dernier de réforme de la haute fonction publique. Le gouvernement a dénoncé une "opposition stérile" et un manque de propositions de leur part. Plus que le fond de la réforme, les parlementaires ont pointé la méthode choisie par le gouvernement pour réformer l'encadrement supérieur de l'Etat.



La ministre de la Transformation et de l'Électronique, Anicée de Nonneville  
© Daniel Penhou/Photothèque via AFP

#### LES DERNIÈRES ACTUALITÉS

- 02/10/2021  
Anicée de Nonneville : "L'action publique doit placer au cœur du numérique l'indépendance, l'inclusion et la création de valeur".
- 02/10/2021  
Prime de parentalité de la fonction publique : la loi contournée ?
- 02/10/2021  
Prime d'attractivité, congés de parentalité, recrutement... Quoi de